



FOTO: UNAM-GlobalTV



LA UNAM NOS UNE: EGRESADOS EN EL CONGRESO CELEBRAN SU IDENTIDAD UNIVERSITARIA

Convocados por el rector Leonardo Lomeli Vanegas, diputadas y diputados federales de todos los partidos políticos, egresados de la Universidad Nacional Autónoma de México, se reencontraron en un espacio de diálogo y reconocimiento a su alma máter. El encuentro se llevó a cabo en el Palacio de la Antigua Escuela de Medicina, un lugar cargado de historia y significado para la comunidad universitaria. Ahí, el rector recordó que, más allá de las diferencias ideológicas y los caminos que cada uno ha tomado, todos siguen siendo parte de la UNAM: una casa que siempre está abierta, con su conocimiento, su cultura y su compromiso con México.

(En la imagen: El rector Leonardo Lomeli Vanegas acompañado de diputadas y diputados, egresados de la UNAM, de los diferentes grupos parlamentarios.)